

## Séance de dédicaces avec les auteurs de « Irma, mon amour »

À quelques jours de la date anniversaire du passage d'Irma, les auteurs guadeloupéens Patricia Lépine et Errol Nuissier seront présents à l'hôtel Hommage ce samedi 9 septembre pour une séance de dédicaces de leur roman « Irma, mon amour », sorti cet été.

Dans le chaos causé par l'ouragan Irma, une jeune Saint-Martinoise d'adoption va devoir choisir entre la liberté et l'amour. C'est l'histoire de « Irma, mon amour », un polar écrit par Patricia Lépine et Errol Nuissier et publié en juillet dernier aux éditions Jets d'Encre. Avec cet ouvrage, Patricia Lépine, cadre supérieure de la fonction publique en Guadeloupe, et son compagnon Errol Nuissier, psychologue clinicien, expert judiciaire et enseignant à l'Université des Antilles, se sont intéressés aux blessures, aux traumatismes et au processus de reconstruction qui découlent d'un événement comme celui du passage du cyclone Irma. Ils seront présents à l'hôtel Hommage ce samedi 9 septembre à 18h pour une séance de dédicaces de leur roman, mais aussi pour échanger avec le public sur le thème « mémoires et cicatrisation après une catastrophe naturelle ». L'échange sera suivi d'un cocktail.



A.M.

**Franck Lopez**  
sort un nouveau roman

## Deux clubs de Saint-Martin récompensés par la Fédération de Boxe

Après deux plaquettes de bronze décernées en 2013 par la Fédération Française de Boxe, Philippe Arrendel et Leonardo Incardona viennent d'être honorés de plaquettes d'argent en reconnaissance de leurs actions pour la boxe à Saint-Martin. De bonne augure pour la reprise de la saison !

Les plaquettes décernées par la Fédération Française de Boxe sont des distinctions qui récompensent les efforts des clubs tout à la fois pour leurs actions en faveur du développement du noble art sur leur territoire et pour les résultats obtenus. Si la saison sportive n'a pas cessée pour le club de Sandy Ground, elle a repris cette semaine à Quartier d'Orléans près du terrain de basket et est programmée en octobre pour ABC Inter Sport. Dans l'actu des clubs, à noter également que le combat de la boxeuse Jahaira Jacobs, 17 ans - 70 kg, du Orléans Boxing Club SXM, initialement prévu le 26 août à Curaçao, a été reporté au 28 octobre prochain. Les inscriptions pour la saison 2023/2024 sont ouvertes auprès des Présidents des trois clubs : ABC Inter-Sports - Dominique Chevalier & Philippe Arrendel : 06 90 35 15 01 - Orléans Boxing Club - Leonardo Incardona : 06 90 62 55 19 et Sandy Ground Boxing Club - Tony de : 06 90 77 82 72.



## Un nouveau coach au TCISM

Changement de coach au Tennis Club de l'île de Saint-Martin avec l'arrivée de Loïc Bernard en remplacement de Jurgen. Diplômé d'état, Loïc Bernard a passé 12 ans au Tennis Club de Paris avant de devenir l'année dernière le directeur sportif du Tennis Club de Dugazon. Avec un classement ATP au meilleur de 2/6 et une maîtrise d'anglais en poche, gageons que le nouveau coach devrait pouvoir rapidement s'intégrer dans le milieu sportif saint-martinois. Bienvenue coach !

A noter que cette année le club proposera une formation pour devenir ramasseur de balles à Roland Garros.

A.B



OFFRE VALABLE JUSQU'AU 30 SEPTEMBRE 2023

**DES PRIX  
EXPLOSIFS !!**  
SPÉCIAL RENTRÉE  
ANTI-INFLATION !

